

# Blick in das Filmstudio

**HOHER BESUCH /** Politiker von Bund und Land absolvierten die Generalprobe zur Eröffnung von „Klein Hollywood“.

**BAD TRAUNSTEIN /** Landesrätin Petra Bohuslav besichtigte mit Nationalratsabgeordnetem Günter Stummvoll und Bezirkshauptmann Michael Widermann das Filmstudio von STANZLMedia.

Franz Stanzl führt eine der wenigen zertifizierten Filmproduktionsunternehmen in Österreich. Es zählt zu den namhaften Image- und Werbefilmproduzenten. Die Betriebsführung durch das Studio ermöglichte den Ehrengästen einen Blick hinter die Kulissen von „Klein Hollywood“, dabei wurden Geheimnisse über die Entstehung eines Films gelüftet. Schnittraum, Sprecherkabine, Grafikplatz, Regieraum, Aufnahmestudio, verschiedene Kamerasysteme, Live-Regieplatz und natürlich auch die Bluebox wurden besichtigt. Von einfachen Fotoshootings bis hin zu aufwendigen Filmproduktionen kann in diesem Studio alles realisiert werden und so mancher Besucher konnte sich als Darsteller oder Moderator versuchen. Es wurde eindrucksvoll gezeigt, wie viel Kreativität, Anstrengung und

technische Ausrüstung hinter einem Videofilm stecken. So wurden die Politiker als auch die weiteren Besucher von der professionellen Arbeit in dem Studio überzeugt.

Der Firmeninhaber Franz Stanzl berichtete über die Geschichte des Unternehmens und seinen Zukunftsvisionen. Das Ziel des Filmemachers ist, in naher Zukunft einen lokalen Fernsehsender zu installieren. Die Pilotsendung zu Waldviertel NEWS wurde erstmalig den Besuchern vorgeführt und begeisterte. Waldviertel NEWS soll keine Vision mehr sein, sondern informativ und unterhaltsam die Medienlandschaft beleben. Aus Umfragen geht hervor, dass Informationen aus der Region gewünscht werden. Ein Lokalsender im Waldviertel würde nicht nur die regionale Wirtschaft beleben, sondern viele neue High-Tech-Arbeitsplätze schaffen. Waldviertel NEWS soll sowohl terrestrisch über die Sender Jauerling und Wachtberg als auch über Satelliten, Kabelnetze und Internet empfangen werden können.

Franz Stanzl zeigt jedem gerne wie Filme entstehen. Wer gern im Geschehen statt nur Zuseher ist, kann sich über Erlebnisführungen via Internet unter [www.stanzlmedia.at](http://www.stanzlmedia.at) oder telefonisch unter 02878/6000 informieren. Das Team freut sich auf Ihren Besuch.



Bezirkshauptmann Michael Widermann, Bürgermeisterin Angela Fichtinger, Landesrätin Petra Bohuslav, Filmemacher Franz Stanzl und Nationalratsabgeordneter Günter Stummvoll im Studio. FOTO: STANZLMedia